いよいよ待ちに待った夏休みに突入です! 今年の夏も厳しい暑さが続きましたが、アミの子どもたちは体調を崩すことなく元気いっぱいに過ごすことが出来ました★ プールや夏祭り、メリーのお友だちとの交流、流しそうめん等、イベント盛り沢山で思い切り夏を満喫しています♪ 今年もアミの夏に、素敵な思い出が増えました★ 夏祭りに向けて準備を頑張りました♪ 大好きな青を フルーツ飴やとうもろこし、看板作り等に挑戦! いっぱいに みんな張り切って取り組んでくれました★ しようかな? 楽しみ♪ くるくる丸めて 夏休みもプールを楽しみました☆ もう少し! 暑い夏には冷たいお水が最高だね☀ みんなの笑顔がキラキラ輝いていました♪ 今月の制作は、アミ夏祭りに向けて法被を作りました♪ 「どんな感じにしよう?」とデザインを考えながら、 星やハート・ダイヤやひまわりなど、 やっぱり 様々な形の飾りをペタペタ★ お魚釣りの 夏は 看板完成★ 一人ひとりの個性が光る、 プール 世界に一つだけの法被が完成です☆ だよね! みてみて! フルーツ飴 黄色をいっぱい 美味しそう♪ 貼ったよ♪ 3人で 力を合わせて 作ったよ! MERRY_AMI.S 月間アミ ホームページ 2024年8号 Instagram

